

Unserem unvergesslichen Horst zum Gedenken († 21. 02. 2018)

Uns allen wird auch **hier** er fortan wohl sehr fehlen, an vielen Tagen, Jahr für Jahr, man war's gewohnt, das laut' Hallo, den Scherz mit vielen, und einige vorbei so kamen, sie hielten inne, es gab so manches zu erzählen.

Das Auto flott gemacht, nicht nur im eignen Sinn, das war sein Wesen und half manch andren in der Not, die Mitbewohner wussten das an ihm zu schätzen, und weitre Wünsche zu erfüllen, weil's zu Fuß ja kaum noch ging.

Was bleibt, ist die Erinnerung an einen wunderbaren Menschen, an einen Freund, den Kumpel, der sein Ohr stets offen hielt, für manchen Witz, die Sorge und die Neuigkeit in unsrem Kiez - Allzu früh sein Lebensende -

so auch das allerletzte [Abschiedsständchen](#).

heho

...



Trauerfeier und Urnenbeisetzung am
6. April 2018, 10 Uhr
auf dem
Waldfriedhof Adlershof,
Friedlander Straße.

Dieses Foto, in Folge diese Foto-
montage, entstand im Juni 2011
und wurde von ihm mit großer
Freude und seiner ihm eigenen hu-
morvollen Kommentierung entge-
genommen.